

## SUMMARY

# ASUHAN KEPERAWATAN PADA KLIEN DENGAN HERNIA NUKLEUS PULPOSUS (HNP) DI UNIT ACACIA EKA HOSPITAL BSD TANGERANG

Created by ELITA MURNI

**Subject** : ASUHAN, KEPERAWATAN, SARAF TERJEPIT

**Subject Alt** : CARE, NURSING, PINCHED NERVE

**Keyword** : hernia nukleus pulposus

### Description :

Nyeri punggung bawah merupakan keluhan yang sering dijumpai dalam kehidupan sehari-hari dan merupakan salah satu alasan mengunjungi dokter (Ignatavicius & Workman, 2006). Lebih lanjut, Perdani (2010) mengutip pernyataan Anderson (2009) bahwa di Amerika Serikat nyeri punggung bawah merupakan penyebab urutan paling sering dari pembatasan aktivitas pada penduduk dengan usia kurang dari 45 tahun, urutan kedua untuk alasan berkunjung ke dokter dan alasan penyebab paling sering untuk tindakan operasi. Penelitian ini bertujuan agar mahasiswa mampu mengidentifikasi, menganalisa sampai dengan menemukan hal-hal yang baru dalam memberikan asuhan keperawatan pada klien dengan HNP di Unit Acacia Eka Hospital BSD Tangerang. Metode yang digunakan adalah dengan studi kepustakaan dengan mengambil beberapa literatur yang berhubungan dengan HNP, pengamatan langsung di Unit Acacia Eka Hospital BSD Tangerang yang meliputi pengkajian, analisa data, diagnosa keperawatan, perencanaan, pelaksanaan dan evaluasi, dan wawancara dengan klien Hasil Penelitian : 3 klien usianya 56-65 tahun, laki-laki 3 orang. Perempuan 2 orang. Hasil pengkajian semua klien mempunyai keluhan nyeri bagian punggung, nyeri bertambah jika banyak aktivitas. Terdapat lima masalah keperawatan utama. Implementasi sebagian besar adalah tindakan mandiri keperawatan. Evaluasi: lima orang klien menunjukkan nyeri pre op, gangguan mobilitas fisik dan kesemutan pada ekstremitas berkurang, nyeri post op terkontrol, tidak terjadi infeksi pada luka operasi. Empat orang klien cemas berkurang, 1 orang klien masih merasa cemas menghadapi operasi. Penyakit HNP lebih banyak terjadi pada usia tua, obesitas, posisi tubuh yang salah ataupun karena terjatuh. Hasil dari studi kasus ini klien HNP disarankan melakukan Back Exercise untuk mengurangi rasa nyeri dan mencegah HNP berulang.

**Date Create** : 01/02/2016

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-201435032

**Collection** : 201435032

**Source** : Undergraduate Theses of Nursing

**Relation Collection** Fakultas Ilmu Kesehatan

**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : @2015 Perpustakaan Universitas Esa Unggul

### Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor